

Pressemeldung | 03.04.2025

## highQ mit CNA-Auszeichnung geehrt

highQ hat im Rahmen der Nominierung zum 23. CNA Innovationspreis den Mobilitätscongress und Bahn-Logistik-Congress in Nürnberg besucht – und eine Auszeichnung mit nach Hause genommen



(Julian von Kohnle und Flavia Militello nehmen die Auszeichnung für highQ entgegen. Quelle: ????)

Wir freuen uns, als Nominee des CNA InnovationsPreises 2025 geehrt worden zu sein – und noch mehr freut uns die **Besondere Auszeichnung** für unsere Innovation im Bereich Mobilität: Um einen entscheidenden Beitrag zur Verkehrswende beizutragen, bieten wir Software an, die verschiedene Verkehrsmittel in einer Mobilitätsplattform vernetzt und Fahrgästen per App die Routenfindung, Buchung und Bezahlung einfach zugänglich macht.

Der CNA e.V. verleiht jährlich in Zusammenarbeit mit dem Cluster BahnTechnik und der Logistik Initiative Bayern den IP | InnovationsPreis an Unternehmen, Start-ups, Hochschulen und andere Organisationen für Innovationen in Produkten, Dienstleistungen oder Entwicklungen.

Themen wie Sanierung und Reaktivierung des Bahn-Netzes sowie die Stärkung des ÖPNV im ländlichen Raum sind hochaktuell und wurden aus verschiedenen Blickwinkeln beleuchtet. Es wurden verschiedene Konzepte vorgestellt, die mit diversen unterstützenden Softwarelösungen umgesetzt werden könnten, aber auch konkrete Beispiele gezeigt, die die Mobilitätswende voranbringen. Ein relevantes Beispiel ist die VGN, die ihre Busflotte stark elektrifiziert hat und gemeinsam mit der fahrerlosen U-Bahn einer der Vorreiter in Europa ist, was die Zukunft in der Mobilität betrifft.

Wir freuen uns sehr über die besondere Auszeichnung und danken dem CNA für die Ehrung und Organisation zweier Kongresse.

## Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

### Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

[m.sievers@highQ.de](mailto:m.sievers@highQ.de)

Weitere Informationen finden Sie unter [www.highQ.de](http://www.highQ.de)